

Pág.: 10 Cm2: 459,7 VPE: \$625.176 Fecha: 24-01-2025 15.000 Tiraje: Medio: El Observador Lectoría: 45.000 El Observador Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Esto es lo que le pidieron los alcaldes y alcaldesas al Gobernador Regional

# Esto es lo que le pidieron los alcaldes y alcaldesas al Gobernador Regional

Encuentro, realizado en el edificio consistorial de Quillota, sirvió para exponer las principales preocupaciones de

El viernes 17 de enero, po-co antes de las 10:30 horas, se llevó a cabo en el municipio de Quillota una reunión de trabajo entre el gobernador regional Rodrigo Mundaca y los cinco alcaldes y alcal-desas de la provincia, con el objetivo de conversar en tor no a las necesidades de cada una de las comunas.

De esta forma, participa-ron Luis Mella por Quillota, Ricardo Aliaga por La Calera -en representación de Johnny Piraíno-, Filomena Navia por La Cruz, Leslie Pacheco por Nogales y Verónica Ros-sat por Hijuelas, quienes coin-cidieron en la importancia de contar con este tipo de instan-

Al respecto, el gobernador Rodrigo Mundaca manifestó que "lo que estamos haciendo es recorrer intensamente todas las provincias para ha-blar con las autoridades comunales, conocer cuáles son las prioridades globales y

conocer también cuales son prioridades particulares". "Hemos hablado de la im-

portancia de reforzar los ám-bitos de seguridad -agregócomo también avanzar en la limpieza del borde río, mejo-rar las prestaciones de salud y proyectar soluciones en vivienda. De igual manera, se suman temas como transporte, educación y agua".

QUILLOTA Con más de 90 mil habi-tantes, Quillota es la ciudad más poblada de la provin-cia. Además, por ser la capi-tal, concentra la mayor canti-dad de servicios públicos. Por lo tanto, resulta fundamental facilitar la vida de quie-nes viven en la comuna como también aquellos que deben realizar trámites en ella.

Bajo esta lógica, el alcalde Luis Mella se plegó a las pala-bras de sus colegas alcaldes, argumentando que los temas fundamentales son transpor-



Ricardo Aliaga, jefe de Gabinete de La Calera; Giselle Ahumada, core por la Provincia de Quillota; Filomena Navia, alcaldesa de La Cruz; Luis Mella, alcalde de Quillota; Verónica Rossat, alcaldesa de Hijuelas; y Leslie Pacheco, alcaldesa de Nogales.

te y seguridad. Sobre el pri-mero, señaló la necesidad de

mayor fiscalización, a fin de garantizar que los sectores rurales no dejen de recibir el

Y en cuanto a seguridad, recordó que están amplian-do la flota municipal, a fin de dedicar vehículos exclusivos para los patrullajes. Y final-mente, volvió a poner sobre la mesa la concreción de la Clínica Geriátrica en dependencias del ex Hospital San Martín, comprometiendo al gobernador con esta tarea.

### LA CALERA

Más de 22 mil personas habitan en La Calera, comuna encabezada por el alcalde Johnny Piraíno. Y en su re-presentación, Ricardo Aliaga resentación, Ricardo Anlaga -como jefe de Gabinete-parti-cipó de la reunión con el go-bernador Mundaca, para de esta forma transmitirle las ne-cesidades de la ciudad.

En este sentido, expuso la importancia de avanzar en la pronta edificación de un nuevo puente que una La Calera con Artificio-proyectado des-de calle Pedro de Valdivia- y agilizar el inicio de las obras de construcción del Servicio

de Alta Resolutividad (SAR). También destacó potenciar iniciativas que permitan mejorar la seguridad en la comuna y seguir avanzando en el Plan Urbano Habitacional de Artificio, el que abarca distintos tipos de servicios para la comunidad en áreas como la educación, vivienda y los espacios públicos, entre otros.

> LA CRUZ Con poco más de 22 mil

habitantes, La Cruz se ubica casi al medio geográfico de la provincia. Por ende, su valor estratégico es sumamente importante en materia de conectividad. Pero además, se ha convertido en un atractivo punto residencial para la región.

En este sentido, la alcaldesa Filomena Navia expresó varias preocupaciones al gobernador Rodrigo Mundaca, resaltando la importancia de fomentar seguridad, vivienda y transporte, las que por cier-to fueron elementos transversales para el resto de los mu-nicipios.

Bajo esta lógica, la jefa comunal expresó tres necesida-des de la comuna que espera sean resueltas: adquirir maquinaria para el despeje de canales y ríos, aumentar la cobertura de la central de tele-vigilancia e impulsar proyectos como el rescate de la Poza Cristalina y la construcción del polideportivo comunal.

### NOGALES

Las necesidades de Nogales, comuna con poco más de 22 mil habitantes, son amplias y variadas. Y si bien hay ele-mentos que comparte con el resto de la provincia, tanto en materia de seguridad como de conectividad, hay otros más propios que requieren de una solución específica.

Así lo enfatizó su alcal-desa, Leslie Pacheco, quien manifestó que como admi-nistración aspiran a conse-guir vehículos municipales, un furgón de apoyo para el DAEM, retroexcavadoras y un camión tolva. Además, resaltó la relevancia de obtener provectos, a través del FNDR, como la reposición del estadio El Melón.

A esto se suma el diseño de espacios públicos en Noga-les y El Melón y la construc-ción del estadio Los Caleos; además de la instalación de luminarias en sectores rura-les, la compra de camionetas para seguridad pública y la adquisición de terrenos para comités de vivienda.

## HIJUELAS

La alcaldesa Verónica Ros-sat, en representación de casi 18 mil habitantes, sostuvo la importancia de volver a cons-truir viviendas sociales; además de la correcta limpieza de los cauces del río y el retiro de basura y pastizales en torno a la vía férrea, a fin de evitar posibles desastres o acciden-

La jefa comunal también pidió mejor fiscalización a la locomoción colectiva que lle-ga a sectores rurales, ya que su frecuencia es escasa e in-cluso nula durante algunos días de la semana; problemas que, señaló, afectan la calidad de vida de los vecínos de la

comuna. Las solicitudes fueron acogidas por la autoridad re-gional, quien incluso pidió que las situaciones vinculadas con obras públicas, trans-portes y vialidad le fueran oficiadas, para de esta manera ponerse en contacto con los organismos pertinentes y dar pronta solución a dichos te-mas.

